
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 1643/2024 der SPD im Ortsbeirat betreffend  
Status Neubau Schillerschule und Sporthallen (SPD) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
1. Wann ist der angedachte Baubeginn für die neue Schillerschule? 
2. Warum konnte bisher, nach so langer Planung, noch nicht mit dem Bau begonnen werden? 
3. Kann der aktuelle Sachstand dem Ortsbeirat vorgestellt werden? 
4. Wird an dem Konzept weiter festgehalten, die Schule und Sporthalle gleichzeitig  
     niederzulegen und neu zu errichten? Falls ja, wie wird der Sporthallenbedarf für diese Zeit,  
     z.B. über eine Interrimshalle auf grüner Wiese, abgedeckt? 
5. Kann der Planungsstand der angedachten Turnhalle an der IGS Europa mitgeteilt werden? 
 
 
Am 21.01.2025 hat der Stadtrat den Haushalt 2025 beschlossen. Da erst jetzt feststeht, welche 
konkreten Investitionsvorhaben im laufenden Jahr finanziert werden können bzw. welche Vor-
haben zeitlich geschoben werden müssen, können nun erst die erforderlichen Anpassungen der 
Projektläufe vorgenommen werden. Dies betrifft auch das Projekt Neubau Schillerschule. 
 
Nach der Anpassung der Projektläufe wird die Verwaltung konkretere Angaben machen kön-
nen. 
 
 
 
Mainz, 11.02.2025 
 
 
gez. 
Marianne Grosse 
Beigeordnete 

 


